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Introduction

Pendant la période du Covid en l’année 2020, de mars à juin ainsi qu’en novembre, nous avons 
connu des temps de confinement. Pour certains, ce temps fut un supplice, pour d’autres une 
occasion de réfléchir sur des tas de choses. Pour les assemblées, un mode de renouvellement, 
d’adaptation, de réflexion aussi.

Esaïe 26:20
« Va, mon peuple, entre dans ta chambre, Et ferme la porte derrière toi;
Cache-toi pour quelques instants, Jusqu'à ce que la colère soit passée. »

Les temps difficiles nous amène à revoir nos acquis, à chercher à comprendre ce que nous 
traversons. Afin de nous fortifier les uns les autres, nous avons été encouragés par notre pasteur 
(Gilbert PRESLE de La Maison du Charpentier à Rochefort) à envoyer à tour de rôle des messages 
issus de La Parole et inspirés par le Seigneur.

Ce petit livre les rassemble en un seul endroit afin de les faire connaître et les partager avec ceux 
intéressés. Je garderais le format d’échange original afin de laisser la tonalité principale sans 
l’affecter.

Que L’Eternel vous bénisse et vous fortifie à travers ces quelques lectures.

Manuel NEHLIG



19 Mars 2020

Bonjour à tous,

Je vais vous proposer un format un peu différent de lecture, et vous demander votre clémence, et si 
besoin de mieux comprendre, complexifiant parfois sans le vouloir, je reste à votre disposition.

Je vous encourage à rester dans les prières avancées hier et que nous poursuivions le témoignage 
dans nos sorties en aidant nos voisins ou priant pour ceux qui nous contrôleraient.

Prenons ce passage qui m’a attiré pour vous encourager.

Luc 9:59-60
« Il dit à un autre : Suis-moi. Et il répondit : Seigneur, permets-moi d'aller d'abord ensevelir mon 
père. Mais Jésus lui dit : Laisse les morts ensevelir leurs morts; et toi, va annoncer le royaume de 
Dieu. »

Nous entrons dans un temps qui nous demande de passer d’un état de connaissance à celui d’une 
renaissance, par l’inconnu et une rupture que nous n’avions pas anticipée, la nouvelle vie appliquée 
par le sacrifice au profit du Royaume. Nous pouvons agir comme le monde ou bien chercher la 
volonté de Notre Seigneur.

« Et toi », cette interjection nous prouve que l’élection dans le corps nous sépare du fonctionnement
normal pour un principe plus grand que nous, mais d’une importance capitale pour les autres.

En tant que race sacerdotale, l’impureté due à la mort, comme cela nous a été présenté dans le 
message sur Le Bon Samaritain, ne nous est pas autorisée avant de pouvoir nous présenter devant 
Le Trône de Grâce, dans l’intercession pour ceux que nous portons dans nos prières.

Quand le monde déclare la guerre au Seigneur en ne désirant pas voir l’offre de temps, et l’appel à 
La Pâque, à travers le confinement, nous sommes quant à nous inviter à tirer profit de ce répit pour 
chercher Sa face et Sa volonté.

Profitons de l’approche de Pâque pour nous préparer et nous ancrer en ce temps qui résonne en écho
de La Parole :
« Tournez-vous vers moi, et vous serez sauvés, Vous tous qui êtes aux extrémités de la terre ! Car je 
suis Dieu, et il n'y en a point d'autre. Je le jure par moi-même, La vérité sort de ma bouche et ma 
parole ne sera point révoquée : Tout genou fléchira devant moi, Toute langue jurera par moi. En 
l’Éternel seul, me dira-t-on, résident la justice et la force; A lui viendront, pour être confondus, Tous
ceux qui étaient irrités contre lui. » (Ésaïe 45:22-24)



26 Mars 2020

Bonjour à tous,

Comme Gilbert (PRESLE) l’a rappelé, cela fait déjà une semaine que nous sommes confinés, le 
gouvernement parle de rallonger à 5 semaines voir plus le temps de ce confinement. Nous avons 
patienté pour savoir si nous pourrions faire La Pâque ensemble, mais cette dernière se déroulera 
chacun chez nous, la délivrance, sortie, nous semble promise dès lors pour La Pentecôte. Nous 
sommes préparés pour les temps qui s’approchent, et pour nous y encourager, j’ai pensé à partager 
avec vous sur les prémisses de La Pâque :

« Vous leur imposerez néanmoins la quantité de briques qu'ils faisaient auparavant, vous n'en 
retrancherez rien; car ce sont des paresseux; voilà pourquoi ils crient, en disant : Allons offrir des 
sacrifices à notre Dieu ! Que l'on charge de travail ces gens, qu'ils s'en occupent, et ils ne prendront 
plus garde à des paroles de mensonge. » (Exode 5 : 8-9)

« Laisses partir Mon peuple » disaient Aaron et Moïse. Je ne suis pas sûr que Pharaon ait bien 
compris. Que ses magiciens aient bien compris. Ou alors ils n’avaient que trop bien compris et c’est
ce qui a décidé cette réaction que nous lisons. Nous avons oublié pendant longtemps que l’ennemi 
n’est pas là pour nous aider et que la persécution que nous vivons est pour le moment cachée sous 
des termes légaux pour mieux nous endormir.

Nous pouvons regarder à cela de deux manières : Pourquoi Dieu laisse souffrir Son peuple qu’Il est 
venu délivrer, ou bien s’attendre à Dieu en Lui faisant confiance dans l’épreuve car Il en a préparé 
la sortie. Nous pourrions pleurer notre liberté, mais l’avons-nous réellement eue dans ce monde où 
le péché ne cesse d’augmenter, au point que même les programmes pour enfants contiennent des 
notions qui ne leur sont pas appropriées, afin de les formater à faire « ce que leur cœur désire ».

Nous laisserons nous donc emporter avec la foule (Exode 5:21), et les cris contre le plan de Dieu, 
afin que Pharaon cesse ses mauvaises actions, en oubliant que Notre Dieu est Souverain, qu’Il siège 
sur Son Trône, que ce monde est déjà jugé et la victoire acquise, ou bien accepterons-nous cette 
verge temporaire, qui ne sait pas ce qu’elle fait, pour la bénir avant de voir le Secours, qui arrive 
dans les douleurs de l’enfantement, être révélé dans Sa Gloire ?

Le coût pour être enfant de Dieu est en train d’être rappelé à L’Épouse qui doit se parer. Il n’est plus
temps de jouer ou dormir mais de mettre de l’huile de côté afin de reprendre les préparatifs. Oui, 
nous sommes en odeur odieuse à Pharaon. Oui, nous avons reçu une épée entre nos mains, capable 
de séparer Âme et Esprit, que Le Monde a en horreur. Et non, nous n’avons pas été laissés à nos 
propres forces mais appelés à être séparés pour Dieu. Ne nous laissons donc pas abattre par les 
artifices de ce monde qui tentent de nous occuper pour nous séparer du temps de relation que nous 
pouvons avoir avec Notre Rédempteur, avec L’Amoureux de notre âme.

Le Chef de notre foi est Fidèle et Véritable. Il s’en vient pour restaurer, sauver et guérir. Rappelons-
nous Ses paroles, afin de nous encourager à tenir dans l’épreuve et porter les fruits du Royaume, 
pour achever cette petite méditation :

« Laissez croître ensemble l'un et l'autre jusqu'à la moisson, et, à l'époque de la moisson, je dirai aux
moissonneurs : Arrachez d'abord l'ivraie, et liez-la en gerbes pour la brûler, mais amassez le blé 
dans mon grenier. » (Matthieu 13:30)



02 Avril 2020

Bonjour à tous,

Nous sommes dans une étape nouvelle pour l’Église dans un monde confinés. Rappelés 
soudainement à la réalité de ce que L’Église peut vivre ailleurs, où La Parole continue pourtant de 
se répandre. Nous nous retrouvons ainsi « libres » entre quatre murs et prenons un peu plus  
conscience de l’appel de l’Église en sa relation la plus simple avec Le Seigneur.

Luc 21:31-32
« Simon, Simon ! Fais attention : Satan vous a réclamés pour vous passer tous au crible, comme on 
secoue le blé pour le séparer de la bale. Mais moi, j'ai prié pour toi, pour que la foi ne vienne pas à 
te manquer. Et toi, le jour où tu seras revenu à moi, fortifie tes frères. »

Ce matin, je vous propose de réfléchir ensemble à ce passage qui montre que Jésus savait que Pierre
reviendrait à Lui plus tard, malgré les trois reniements. Nous voyons l’échange plus tard qui 
réhabilite Pierre, et lance sa conversion véritable, en Jean 21:15-17.

Un échange qui vient nous montrer la puissance du témoignage qui se révélera pleinement à La 
Pentecôte dans une dernière transformation de Pierre dans sa relation au Seigneur.

Devons-nous comprendre avant que Pierre n’était pas convertit malgré son inspiration quand il a 
déclaré Jésus comme « Fils du Dieu Vivant » ? Devons-nous comprendre que Pierre malgré son 
caractère et sa fidélité n’avait pas pleinement embrassé le dessein que Dieu avait pour lui ? Devons-
nous comprendre que nous pouvons penser parfois être dans la bonne position alors que Le 
Seigneur nous fait passer des stades passant par le Parvis, Le Lieu Saint puis Le Lieu très-Saint ?

Disciple ou convertit à la nouvelle vie, quelle est donc la position réelle de notre vie ? Nous 
pouvons parfois croiser des personnes qui regardent de loin, qui ne s’engagent pas dans la relation 
restaurée dans laquelle nous sommes invités, et Pierre avait besoin de comprendre qu’il lui fallait 
ainsi lâcher prise, s’abandonner pour revenir à Jésus et entrer dans les œuvres préparées d’avance, 
se fortifier en passant par une repentance personnelle en Jésus pour trouver ce qui produit les fruits 
du Royaume.

Nous sommes dans un temps qui chamboule le monde ET L’Église. Un temps où le monde est 
attaqué par des serpents brûlants (Nombres 21:4-9) tandis que L’Église se retrouve attaquée par 
Amalec (Exode 17:8-15). Agissons dès lors comme Moïse pour éloigner le mal en cours, en se 
préparant à ce qui doit arriver ensuite, en gardant les bras levés pour glorifier Dieu pendant la 
bataille, afin qu’Il veille à la foi de ceux qui luttent.

Nous remarquons que nous sommes dès lors en train d’intercéder sur deux pans à la fois, mais cela 
n’est uniquement possible qu’en nous confiant en Jésus, pour nous fortifier et nous soutenir les uns 
les autres.

« Il est le premier en toute chose » nous déclare La Parole, alors Il doit (re)devenir le premier dans 
nos vies, nos pensées, nos requêtes, nos questionnement afin d’aller à Ses pieds chercher Sa 
Volonté. Il est Celui dont Paul déclare « Je puis tout par Celui qui me fortifie ». Nous sommes dans 
un temps qui réclame, voir impose, de nous un changement afin que nous puissions avoir la force et 
le courage de tenir dans les temps à venir, ne pas fléchir ou tomber en séduction, pour enfin nous 
présenter debout à Son retour, et cela passe par un retour plein à Lui qui est la source d’eau vive.



Luc 21:34-35
« Car il s'abattra comme un filet sur tous les habitants de la terre. Restez sur vos gardes et priez sans
relâche que Dieu vous donne la force d'échapper à tout ce qui doit arriver et de vous présenter 
debout devant le Fils de l'homme. »

Je vous laisse un dernier encouragement à travers ce passage du Psaumes 37 :3-5
« Confie-toi en l'Eternel, et pratique le bien; Aie le pays pour demeure et la fidélité pour pâture. Fais
de l'Eternel tes délices, Et il te donnera ce que ton cœur désire. Recommande ton sort à l'Eternel, 
Mets en lui ta confiance, et il agira. Il fera paraître ta justice comme la lumière, Et ton droit comme 
le soleil à son midi. »



09 Avril 2020

Bonjour à tous,

Nous sommes, pour certains, dans les derniers préparatifs pour Pâques. Avant de nous lancer dans la
commémoration de La résurrection, je propose de regarder à la première Pâque afin de voir 
ensemble un autre confinement qui annonce une saison différente dans la vie de ceux qui l’ont 
vécue, afin que comme le déclare l’écriture « ce qui leur est arrivé nous serve d’exemple » pour être
encouragés et fortifiés.

Exode 12:11 « Quand vous le mangerez, vous aurez vos reins ceints, vos souliers aux pieds, et votre
bâton à la main; et vous le mangerez à la hâte. C'est la Pâque de l’Éternel.»

Si un peuple peut parler de confinement, c’est bien le peuple de Dieu, confinés chez eux pour 
manger la première Pâque mais ce n’est pas tout, préparés à déguerpir car le même soir ils seront 
chassés. Manger à la hâte, combien d’entre nous mangent sur le pouce, mais à la hâte ? La Pâque ne
parle pas de prendre son temps, la sortie d’Égypte se fait dans la précipitation car le dernier fléau est
celui de trop pour le monde, et la séparation est effectuée dans le sang afin que le peuple de Dieu 
soit affranchit, libéré, racheté et adopté.

Un confinement qui demande d’être actif mais aussi dans des conditions spéciales. L’ange de la 
mort passait sur toute l’Égypte et seules les maisons avec le sang de l’agneau étaient épargnées. 
Nous connaissons qui est l’agneau qui nous permet d’échapper à cet ange de la mort. Actuellement, 
nous sommes nous-même appelés à rester chez nous, à nous préparer à ce qui va arriver et pour 
nous encourager, nous pouvons regarder à un autre confinement que Pierre nous désigne par le fait 
que nous soyons devenu une nation nouvelle (1 Pierre 2:9).

Lévitique 8:35 « Vous resterez donc sept jours à l'entrée de la tente d'assignation, jour et nuit, et 
vous observerez les commandements de l’Éternel, afin que vous ne mouriez pas; car c'est là ce qui 
m'a été ordonné. »

« Tu veux être prêtre de l’Éternel, confines-toi dans Le Tabernacle ! » Un peu rude comme 
approche mais c’est ce qui ressort, l’attente et le confinement sont aussi un procédé que nous 
croisons dans les Actes (ex : Actes 9:9 Saül qui attend trois jours enfermé avant la délivrance). Nous
sommes dans un confinement qui peut nous épuiser mais ce dernier nous prépare pour la délivrance 
qui s’approche. Nous ne savons quand nous sortirons mais comme lors de la première Pâque 
préparons-nous en nous équipant afin d’agir de façon ordonnée le moment venu.

Nous savons que nous sommes en Jésus et que nous n’avons plus rien à craindre selon ce que Paul 
nous déclare en Romains 8:1. Peut-être devront nous traverser une Mer Rouge avec Pharaon et ses 
chars à nos trousses ou entrer dans le service dans une nature dont nous devons prendre conscience 
à travers ce temps donné. Rappelons-nous dès lors, pour nous y fortifier, en cette Pâques de ce qui a
été fait pour nous et qui démontre L’Amour de Notre Dieu car nous ne sommes plus dans l’attente 
de la coupe de la colère mais de celle que Le Seigneur boira avec nous quand nous serons avec Lui.

Romains 5:8-9 « Mais Dieu prouve son amour envers nous, en ce que, lorsque nous étions encore 
des pécheurs, Christ est mort pour nous. A plus forte raison donc, maintenant que nous sommes 
justifiés par son sang, serons-nous sauvés par lui de la colère. »



16 Avril 2020

Bonjour à tous,

Et si nous chantions ? La Louange nous met souvent dans de meilleures humeurs. Nous avons encaissé le 
prolongement du confinement, le fait de n’avoir pas de travail sans aucune date de retour pour certains, mais 
gardons les regards fixés sur notre Seigneur qui tient toutes choses entre Ses mains. Nous pouvons en cette 
journée clamer avec le Psalmiste : « Mon âme, Bénis L’Éternel ».

La Parole nous donne de nombreux chants à lire en dehors des Psaumes et du Cantique des Cantiques. Je 
vous propose de regarder un passage qui peut nous parler en ce temps spécial.

Deutéronome 32:9:14
« Car la portion de l’Éternel, c'est son peuple, Jacob est la part de son héritage. »

L’Éternel est la portion de Son peuple mais Son peuple est la portion de L’Éternel (Cantique des Cantiques 
6:3). L’Éternel parle en ce moment dans le secret à Son Épouse, Son peuple, auquel nous appartenons par 
greffe en Jésus. Nous sommes donc cette portion que L’Éternel s’est acquis et qui ne lui sera jamais retirée 
car qui peut retirer ce qu’Il tient en Sa main ? Galates 2:20 nous encourage à embrasser cet amour parce que 
nous Lui appartenons.

« Il l'a trouvé dans une contrée déserte, Dans une solitude aux effroyables hurlements; Il l'a entouré, il en a 
pris soin, Il l'a gardé comme la prunelle de son œil, »

Ce passage reflète autant notre passé que notre temps actuel, nous vivons un désert, en ressentons la solitude,
mais L’Éternel nous a pris entre Ses bras. Un encouragement qui nous appelle à ne pas en sortir durant 
l’épreuve, parce qu’elle nous fait entrer dans l’intimité de L’Époux comme nous n’aurions pensé la vivre 
jusque ce jour (présageant au passage une plus grande intimité encore dans les temps à venir). Il a payé un 
grand prix pour nous acquérir comme une perle dans un champ.

« Pareil à l'aigle qui éveille sa couvée, Voltige sur ses petits, Déploie ses ailes, les prend, Les porte sur ses 
plumes. L’Éternel seul a conduit son peuple, Et il n'y avait avec lui aucun dieu étranger. »

Le temps de confinement peut sembler long mais c’est un passage nécessaire afin que nous ne fassions pas 
demi-tour par peur (Exode 13:17) mais que nous apprenions à dépendre de Notre Rédempteur, en faire notre 
forteresse, notre barrière, notre joie et notre chant. Nous ne sommes point accompagné par d’autres dieux, 
aucune idole, aucun asservissement, en Lui nous sommes affranchis et libres de le servir en retour par la 
connaissance de cet Amour que Le Péché nous voilait et nous empêchait d’expérimenter (Jean 16:22).

« Il l'a fait monter sur les hauteurs du pays, Et Israël a mangé les fruits des champs; Il lui a fait sucer le miel 
du rocher, L'huile qui sort du rocher le plus dur, La crème des vaches et le lait des brebis, Avec la graisse des 
agneaux, Des béliers de Basan et des boucs, Avec la fleur du froment; Et tu as bu le sang du raisin, le vin. »

Nous savons que le texte parlait du futur d’Israël, mais prophétiquement, ce chant parle de notre espoir, du 
Retour de Notre Seigneur qui nous prendra Sous Son aile pour nous prendre avec Lui et nous mener dans les 
verts pâturages. Nous boirons finalement avec Lui cette coupe qu’Il ne peut boire pour l’instant, finalement 
adoptés et menés dans un monde sans larmes, sans cris, sans mal (Apocalypse 21:4). Alors que cette journée 
soit remplie de Louange, chantons si le cœur nous y appelle un chant nouveau, que cette Louange se change 
en Joie qui se change en Adoration afin de rester dans Sa Paix.



23 Avril 2020

Bonjour à tous,

Nous venons de passer La Pâque confinés, Pentecôte est annoncée, et le confinement se poursuit. 
Nous pouvons voir des confinements dans La Bible, nous en avons déjà parlé. Mais ce matin, je 
voudrais vous proposer de voir le confinement par trois personnages afin de nous appuyer sur Notre
Rédempteur un peu plus chaque jour.

Exode 33:11
« L'Eternel parlait avec Moïse face à face, comme un homme parle à son ami. Puis Moïse retournait
au camp; mais son jeune serviteur, Josué, fils de Nun, ne sortait pas du milieu de la tente. »

Josué, un personnage qui nous laisse un exemple de vie dédiée au Seigneur. Passant beaucoup de 
temps auprès du Seigneur jusqu’à ce qu’il soit mis en chef d’armée. Mais quel fut la 
recommandation du Seigneur à ce moment-là ? « Fortifie-toi ! » Et non pas une mais trois fois dans 
une seule allocution au début de Josué 1. Et pourtant Josué était proche de L’Eternel, l’écoutait et 
avait passé énormément de temps en Sa Présence. Devons-nous comprendre qu’un danger pouvait 
être resté caché ?

1 Rois 19:3-5
« Elie, voyant cela, se leva et s'en alla, pour sauver sa vie. Il arriva à Beer-Schéba, qui appartient à 
Juda, et il y laissa son serviteur. Pour lui, il alla dans le désert où, après une journée de marche, il 
s'assit sous un genêt, et demanda la mort, en disant : C'est assez ! Maintenant, Eternel, prends mon 
âme, car je ne suis pas meilleur que mes pères. Il se coucha et s'endormit sous un genêt. »

Nous voyons ce même danger survenir dans la vie d’Elie. Mais quel danger est-ce ? La confiance ? 
Le fait d’être oublieux de qui est L’Eternel ? De Sa Volonté ? Nous sommes dans un temps où nous 
passons du temps avec Le Seigneur comme Elie en a passé, ou comme Josué a pu en passer, sortant 
peu de notre lieu confiné pour rester en Sa Présence. Mais ce que nous avons appris ne doit pas 
disparaître pour laisser place à ce qui était avant ou bien à un relâchement dont pourrait profiter 
l’ennemi. Certes le temps n’est pas encore achevé mais l’appel à la persévérance et garder les 
bonnes habitudes prises ou apprises n’en est pas moins en cours.

Luc 22: 41-43 et 1 Rois 19:5-8 nous donnent une solution similaire, que celle que nous voyons 
donnée à Josué, et à Jésus dans le jardin de Gethsémané. « Fortifie-toi ! » Un ordre qui est aussi un 
encouragement car les temps à venir nous sont incertains, font naître le doute, nous poussent à vivre
autrement et l’ennemi pourrait profiter du relâchement à la sortie de ce temps à part. Alors 
fortifions-nous pendant ce temps afin de pouvoir tenir dans celui qui arrive. Confions-nous en 
assurance sur Notre rédempteur en cette nouvelle journée afin qu’Il nous guide et garde nos pieds 
en ce temps et dans celui à venir selon Le Dessein qu’Il a prévu pour nous, pour la louange de Sa 
Gloire.

1 Timothée 1:12-14
« Je rends grâces à celui qui m'a fortifié, à Jésus-Christ notre Seigneur, de ce qu'il m'a jugé fidèle, 
en m'établissant dans le ministère, moi qui étais auparavant un blasphémateur, un persécuteur, un 
homme violent. Mais j'ai obtenu miséricorde, parce que j'agissais par ignorance, dans l'incrédulité; 
et la grâce de notre Seigneur a surabondé, avec la foi et la charité qui est en Jésus-Christ. »



30 Avril 2020

Bonjour à tous,

Le confinement continue de se poursuivre et nous pouvons observer chaque jour l’avancée de la 
transformation du monde. Le cœur des hommes se révèle de plus en plus et nous nous retrouvons dans la 
situation de Lot à Sodome, garderons-nous alors notre regard fixé dans la bonne direction. Nous prions que 
la foi de ceux qui sont emprisonnés, persécutés, ne défaillent pas, mais prenons aussi conscience que notre 
société cache des attaques qui peuvent aller contre notre propre foi, tiédir notre zèle. Je vous propose ce 
matin de partager avec vous un encouragement de Notre Seigneur :

« En vérité, en vérité, je vous le dis, vous pleurerez et vous vous lamenterez, et le monde se réjouira : vous 
serez dans la tristesse, mais votre tristesse se changera en joie. » (Jean 16:20)

Nous savons qui a obtenu La Victoire lors de La Résurrection. Nous savons qu’Il est Le Fidèle et Véritable, 
qu’Il revient bientôt pour nous prendre avec Lui. Mais dans l’attente nous sommes tenaillés entre les 
déviances de ce monde et notre sanctification, les épreuves et les bénédictions, tout cela concourt à notre 
bien et à nous appuyer sur ce que L’Esprit est venu prodiguer pour tenir le cap comme le conseille Éphésiens 
5:6-14.

Nous voyons que notre part n’est plus de ce monde, mais pour ce monde, afin de lui témoigner, de servir de 
jugement entre Dieu et les hommes, pour que Sa Gloire soit manifestée alors que tous les hommes en étaient 
privés jusqu’à la victoire de Jésus obtenue au prix de Son corps et de Son sang. Nous sommes ambassadeurs 
de La Vérité dans un monde qui préfère le mensonge en raison du joug du péché (ex : Apocalypse 11:9-10).

1 Thessaloniciens 5:1-4
« En ce qui concerne les temps et les moments, vous n'avez pas besoin, frères et sœurs, qu'on vous écrive à 
ce sujet. En effet, vous savez bien vous-mêmes que le jour du Seigneur viendra comme un voleur dans la 
nuit. Quand les hommes diront: «Paix et sécurité!» alors une ruine soudaine fondra sur eux, comme les 
douleurs sur la femme enceinte; ils n'y échapperont pas. Mais vous, frères et sœurs, vous n'êtes pas dans les 
ténèbres pour que ce jour vous surprenne comme un voleur »

L’encouragement de Paul aux Thessaloniciens est, comme celui de Jésus, fait pour nous rappeler que nous 
sommes passés de la mort à la vie en Christ. Nous n’avons pas à nous laisser éteindre notre voie, notre zèle 
ou notre foi, par les artifices du monde qui appelle le mal bien et le bien mal. Restons sobre et continuons de 
répandre la bonne odeur de Christ où nous serons envoyés, où nous témoignons par la puissance dont nous a 
fait don en prémisses Notre Père qui est dans Le Ciel.

Persévérons donc durant ce temps à affiner notre corps spirituel pour nous préparer aux temps qui arrivent, à 
être prêts à être envoyés afin d’annoncer à ceux qui ont besoin, à persévérer à tenir le bon combat car nous 
savons qui nous sommes dorénavant dans le regard de Notre Rédempteur. Nous sommes comme Lot à 
Sodome, mais ne laissons pas Sodome nous imprégner, et luttons afin que comme Le Seigneur nous 
puissions dire « J'ai protégé ceux que tu m'as donnés et aucun d'eux ne s'est perdu ».

Romains 10:13-15
« En effet, toute personne qui fera appel au nom du Seigneur sera sauvée. Mais comment donc feront-ils 
appel à celui en qui ils n'ont pas cru? Et comment croiront-ils en celui dont ils n'ont pas entendu parler? Et 
comment entendront-ils parler de lui, si personne ne l'annonce? Et comment l'annoncera-t-on, si personne 
n'est envoyé? Comme il est écrit: Qu'ils sont beaux les pieds [de ceux qui annoncent la paix,] de ceux qui 
annoncent de bonnes nouvelles! »



07 Mai 2020

Bonjour à tous,

A l’heure où j’écris ces quelques lignes, nous sommes encore dans l’attente de la confirmation de la 
date du 11 mai pour la sortie du confinement. Cela peut sembler pesant, nous travailler, nous faire 
ressentir un dépassement parfois mais cela nous enseigne aussi que L’Éternel ne nous abandonne 
pas, qu’Il nous ressource à Sa manière, répond à nos demandes silencieuses avec éclat. Cette 
période fourmille d’enseignements que nous ne devons pas ignorer afin de ne pas être trouvés 
surpris mais prêts et disponibles. Je vous propose donc de regarder ensemble

1 Corinthiens 10:13
« Aucune tentation ne vous est survenue qui n'ait été humaine, et Dieu, qui est fidèle, ne permettra 
pas que vous soyez tentés au-delà de vos forces; mais avec la tentation il préparera aussi le moyen 
d'en sortir, afin que vous puissiez la supporter. »

Pour moi, le mot tentation se remplace facilement par épreuve ou temps, nous ne sommes jamais 
laissés sans avoir la capacité d’affronter ce que nous traversons. Cela ne veut pas dire ne pas se 
sentir dépassés parfois, délaissés ou perdus mais en regardant aux promesses de Celui qui est Le 
Fidèle et Le Véritable, alors nous ne ploierons pas sous le poids illusoire que l’ennemi pourrait 
vouloir nous faire subir en cette épreuve. Quand nous sommes entrés dans la nouvelle naissance, 
nous avons accepté d’entrer dans le plan de L’Éternel, de devenir Son instrument, de prendre 
l’armure de Dieu afin d’affronter les coups.

Esther 4:13-14
« Mardochée fit répondre à Esther : Ne t'imagine pas que tu échapperas seule d'entre tous les Juifs, 
parce que tu es dans la maison du roi; car, si tu te tais maintenant, le secours et la délivrance 
surgiront d'autre part pour les Juifs, et toi et la maison de ton père vous périrez. Et qui sait si ce n'est
pas pour un temps comme celui-ci que tu es parvenue à la royauté ? »

Nous pouvons prendre exemple sur le courage d’Esther en référence, elle avait été désignée pour un
temps, et son acceptation d’entrer dans ce plan en connaissance du coût, a provoqué une délivrance 
insoupçonnée comme nous sommes nous-même appelés à annoncer la libération aux captifs en 
répandant la bonne odeur de Christ et Sa Parole. Nous n’avons pas à anticiper les choses, Jésus nous
a promis de nous donner une bouche quand nécessaire, et n’avons pas non plus à prendre peur de ce
qui va arriver car nous savons que « Le Libérateur viendra de Sion ».

Nous avons aussi reçu un exemple en Sa vie et la Parole nous déclare qu’Il « s’est humilié lui-
même, se rendant obéissant jusqu'à la mort, même jusqu'à la mort de la croix. » Nous sommes 
devenus Ses témoins mais aussi Ses imitateurs afin de révéler La Gloire de Dieu, que ce monde ne 
désire pas recevoir mais, nous apportons cette Lumière qui lui est nécessaire par Le Salut si 
chèrement acquis. Ne laissons donc pas le destin que Dieu a placé en nous nous être volé à nouveau,
mais appuyons nous sur le fait qu’être prêt nous demande de renoncer à cette vie pour la garder 
dans la prochaine.

Jean 12:25-27
« Celui qui aime sa vie la perdra, et celui qui hait sa vie dans ce monde la conservera pour la vie 
éternelle. Si quelqu'un me sert, qu'il me suive; et là où je suis, là aussi sera mon serviteur. Si 
quelqu'un me sert, le Père l'honorera. Maintenant mon âme est troublée. Et que dirai-je ? Père, 
délivre-moi de cette heure ? Mais c'est pour cela que je suis venu jusqu'à cette heure. »



14 Mai 2020

Bonjour à tous,

La fin du confinement est enclenchée, mais un autre décompte l’est aussi, la fête de La Pentecôte. Il est de 
tradition de lire le livre de Ruth dans le judaïsme à cette époque. En cette semaine de déconfinement je vous 
propose de partager une pensée sur ce livre.

Ruth 1:8-10
« Naomi dit alors à ses deux belles-filles : Allez, retournez chacune à la maison de sa mère ! Que l’Éternel 
use de bonté envers vous, comme vous l'avez fait envers ceux qui sont morts et envers moi! Que l’Éternel 
vous fasse trouver à chacune du repos dans la maison d'un mari ! Et elle les baisa. Elles élevèrent la voix, et 
pleurèrent; et elles lui dirent : Non, nous irons avec toi vers ton peuple. »

Dans l’histoire de Ruth, la partie à Moab est le confinement de la famille de Naomi, ce qui inclut ses belles-
filles. Nous les voyons ainsi ressortir de ce confinement forcé et revenir au pays, mais au temps effectif du 
déconfinement, Naomi ne veut rien imposer, elle laisse un choix à ses belles-filles : la suivre vers un destin 
sans vision ou repartir dans leurs maisons respectives pour retrouver leur vie d’avant.

C’est le choix qui se place devant nous à la sortie de ce confinement, retournerons nous à la vie d’avant ? Ou 
acceptons-nous la transformation que l’Éternel nous a fait vivre en ce temps de confinement pour le faire 
devenir notre et vivre cette nouveauté de vie ? Nous voyons bien que chacun désire avancer dans cette 
nouveauté de vie, mais nous y tenir implique un sacrifice dont Naomi parle à ses belles filles afin de les 
remettre devant la réalité des difficultés des temps à venir, si elles décident de la suivre et donc de garder ce 
changement.

Nous nous retrouvons ainsi comme aux pieds de Notre Seigneur qui a mis devant nous la bénédiction et la 
malédiction. Naomi considère son retour comme une malédiction mais nous savons que L’Éternel peut 
changer un mal en bien et que toutes choses concourent au bien de ceux qui aiment Dieu. Nous n’avons pas 
reçu la promesse de lendemains qui chantent en cette tente, mais dans la prochaine, car ici nous faisons le 
sacrifice de nos familles, notre confort, notre vie et cet engagement verra produire les fruits du Royaume 
selon Sa fidélité.

Ruth 2:8
« Alors Booz dit à Ruth: Écoute, ma fille, ne va point glaner dans un autre champ, et même ne sors point 
d'ici; et ne bouge point d'ici d'auprès de mes jeunes filles. »

Ruth a donc quitté un confinement de mort avec Naomi pour se retrouver dans un confinement d’abondance 
dans les champs du Seigneur. Nous sommes nous aussi appelés à cette humilité qui plaît au Seigneur de Le 
servir Lui uniquement et de rester dans Son champs comme le déclare Jésus en disant « recherchez d’abord 
le Royaume et Sa justice et tout le reste vous sera donné pardessus ». Nous pouvons donc voir que nous 
sommes entrés en cette sortie dans un temps que nous ne connaissons pas mais que nous acceptons dès lors 
que nous ne retournons pas en arrière pour retrouver ce qui était avant. Laissons nous transformer et gardons 
cette résolution affermie jour après jour sur Notre Rédempteur.

Deutéronome 10:20-21
« Tu craindras l’Éternel ton Dieu, tu le serviras, tu t'attacheras à lui, et tu jureras par son Nom. C'est lui qui 
est ta louange, et c'est lui qui est ton Dieu; qui a fait en ta faveur ces choses grandes et terribles que tes yeux 
ont vues. » Que L’Éternel vous bénisse et vous garde



21 Mai 2020

Bonjour à tous,

Le déconfinement est lancé, les événements qui doivent le suivre le sont tout autant. Cela pourrait 
nous décourager ou nous encourager, nous pousser à persévérer ou bien abandonner. Cette semaine, 
je vous propose de continuer sur les femmes de La Bible et le confinement, après Ruth, nous allons 
donc aller à la rencontre d’une source d’inspiration pour L’Épouse qui se prépare à la venue de 
L’Époux.

Josué 2:18-19 … 21
« A notre entrée dans le pays, attache ce cordon de fil rouge à la fenêtre par laquelle tu nous fais 
descendre et rassemble avec toi dans la maison ton père, ta mère, tes frères et toute ta famille. Si 
l'un d'eux passe la porte de ta maison pour aller dehors, son sang retombera sur sa tête et nous en 
serons innocents…. Elle prit ainsi congé d'eux et ils s'en allèrent. Puis elle attacha le cordon rouge à
la fenêtre. »

Si un confinement peut nous parler de fin du monde, ou d’un monde, c’est bien celui que Rahab a 
vécu. Imaginez un peu, cette dernière a aidé des espions à faire un point sur la ville, à en sortir, s’est
rebellé contre l’autorité en place en les protégeant (un peu comme Loth protégeant les anges dans 
Sodome). Ne croyons pas que pour une prostituée ce genre de comportement est passé inaperçu, n’a
pas été sans rétribution de la ville, elle a sûrement été mise au ban en attendant l’arrivée de Son 
Salut, s’est retrouvée sans emploi, devait se faire insulter, être martyrisée ou bien s’est confinée 
durant toute cette période se retrouvant sans revenu, mais l’espoir était tous les jours devant elle « 
car la maison qu'elle habitait était sur la muraille de la ville. » (Josué 2:15)

Ce qui nous encourage est que malgré tout ce qu’elle pouvait subir, elle n’a pas hésité à mettre dès 
le départ des espions, le cordon rouge à sa fenêtre, proclamant à la ville ainsi qu’à toute La Création
l’Alliance à laquelle elle appartenait dorénavant. Le confinement initial de Rahab est sa présence 
dans cette ville sans courage, promise à la destruction, où la population défaille à l’idée de ce qui va
lui arriver et pourtant Rahab est une exhortation pour nous. Je me suis posé la question du temps 
passé à attendre, si nous prenons en compte les 3 jours d’attente des espions avant leur retour au 
camp, les 3 jours pour préparer le camp avant de traverser le Jourdain, le temps de la circoncision 
des hommes jusqu’à leur guérison, la Pâque, les 6 jours à tourner autour de la ville sans parler.

Nous pouvons compter entre deux et trois semaines d’attente et ce n’est pas un compte précis. Mais 
Rahab devait être encouragée et intriguée aussi en voyant pendant 6 jours le camp tourner sans agir,
cloîtrée avec sa famille dans cette ville où personne n’entrait ou sortait. Nous pouvons voir la peur 
que L’Éternel infligeait sur Jéricho ou bien comprendre que Rahab savait en Qui elle avait mis sa 
confiance. Le Livre de Josué se place sous la proclamation de « Moi et ma famille nous servions 
L’Éternel », une proclamation qui déteint face à la ville de Jéricho qui désire la mort et sert des 
dieux sans force, Rahab a choisi La Vie par Le Salut (en Christ représenté par le cordon rouge). Ce 
passage nous encourage à vivre chaque jour comme celui de la délivrance et à l’attendre même si il 
tarde et à ne pas fléchir, encore moins quand les signes sont visibles pour ceux qui sont établit sur la
muraille.

Rahab n’a pu recevoir aucun message, le camps devant ne pas prononcer un mot jusqu’au 7e jour, 
aucun signe qui aurait pu lui faire savoir le temps des événements, elle apprenait alors à se confier 
dans Le Dieu de Vie qu’elle avait choisi peu importe le coût et le temps que cela prendra car elle 
avait fait le choix de se séparer de Jéricho, rejetant sa vie passée pour entrer dans une nouveauté de 



vie dont elle ne pouvait encore saisir la portée car nous savons qu’elle a été bénie au point d’être 
dans la généalogie du Messie. Alors que nous approchons de la Pentecôte, nous pouvons voir le 
parallèle s’établir car Jésus en partant a simplement dit d’attendre à Jérusalem pour recevoir la 
puissance du témoignage. Il n’y avait alors aucune date de donnée ou de signe pour prévenir de ce 
moment qui a changé leur vie.

Josué 6:25
« Josué laissa la vie à Rahab la prostituée, à sa famille et à tous les siens. Elle a habité au milieu 
d'Israël jusqu'à aujourd'hui, parce qu'elle avait caché les messagers que Josué avait envoyés pour 
explorer Jéricho. »

Rahab nous parle de temps comme ceux dans lesquels nous entrons, des temps d’incertitude, de 
patience, de difficultés, mais nous nous savons qui est Celui qui porte Le Salut avec Lui. 
Continuons donc comme Rahab de marcher « par la foi et non par la vue » (2 Corinthiens 5:7), et « 
regardons, non point aux choses visibles, mais à celles qui sont invisibles; car les choses visibles 
sont passagères, et les invisibles sont éternelles. » (2 Corinthiens 4:18)



28 Mai 2020

Bonjour à tous,

La sortie du confinement poursuit sa route et nous nous préparons pour la réouverture des lieux de culte. 
Après avoir regardé le confinement avec les yeux de Ruth, le dé-confinement à travers le regard de Rahab, je
vous propose cette semaine de regarder la reprise à travers les yeux d’un homme, cette fois-ci, pour qui le 
mot confinement aurait pu sembler une façon de vivre.

En effet, si Moïse est l’entraînement dans le désert, Josué la délivrance par la prise de La Terre de La 
Promesse, nous voyons en Élie la persévérance et la discipline à travers des périodes de confinement qui se 
répètent, et nous rappellent la période où nous entrons, à savoir une période où le cœur du plus grand nombre
se refroidira, mais aussi Celui dont parle Notre Seigneur dans les termes suivants « Mais, quand le Fils de 
l'homme viendra, trouvera-t-il la foi sur la terre ? »

Nous savons que ce passage est un encouragement à la prière tout autant qu’à persévérer parce que nous 
connaissons la fidélité de Celui qui nous tient entre Ses mains. Mais en cette période de reprise, nous 
pourrions voir la délivrance comme un espoir, comme lorsque L’Éternel alluma L’Autel d’Élie dans le Feu et
l’Eau, et nous pourrions ensuite nous retrouver épuisés, dépassés, apeurés face à l’adversité qui s’en vient 
comme les menaces de Jezabel (n’oublions pas ce qui s’est produit avec La Porte Ouverte de Mulhouse et 
d’autres en France pendant ce confinement).

1 Rois 19:4
« Pour lui, il alla dans le désert où, après une journée de marche, il s'assit sous un genêt, et demanda la mort, 
en disant : C'est assez ! Maintenant, Éternel, prends mon âme, car je ne suis pas meilleur que mes pères. »

Après un coup d’éclat, l’ennemi vient toujours à l’affrontement, ceci est un encouragement à nous fortifier, à 
tenir fermes, car ce temps de confinement a été un enseignement, et la reprise sera comme une révélation 
pour ceux qui viendront observer qui de L’Éternel ou de Baal répondra pour faire éclater Sa Gloire en 
allumant L’Autel avec les pierres vivantes immergées dans l’eau, veillons donc à ne pas perdre de vue ce à 
quoi nous avons été formés et appelés pour ce qui va suivre.

Nous pouvons reprendre alors à notre compte cette question posée à Élie : « Que fais-tu ici, Élie ? » Est-ce 
réellement notre place ? Est-ce réellement l’attente de Dieu de nous voir retourner dans nos vieux habits 
alors que nous les avions dépoussiérés et lavés durant le confinement ? Ne perdons pas de vu que L’Éternel 
est Celui qui nous fortifie, nous transforme jour après jour, et nous attend à Sa montagne pour venir chercher 
les ordres, non pour être enlevés sans que cela ne soit le temps.

1 Rois 19:15...18
« L’Éternel lui dit : Va, reprends ton chemin … Mais je laisserai en Israël sept mille hommes, tous ceux qui 
n'ont point fléchi les genoux devant Baal, et dont la bouche ne l’à point baisé. »

La parole adressée contient la confirmation pour Lie, comme nous sommes confirmés nous aussi dans le 
mandat qui est le nôtre, regardons à l’encouragement qui accompagne le mandat, car nous ne sommes pas 
laissés seuls malgré notre sentiment d’isolement parfois, ne laissons donc pas le monde croire qu’il aura le 
dernier mot mais continuons le bon combat afin que La Gloire de Notre Seigneur apparaisse comme La 
Lumière dans la nuit à travers Ses serviteurs.

« Va, reprends ton chemin », cela n’est donc pas un appel à revenir en arrière chez la veuve de Sarrette, ou à 
retourner près du torrent de Kerith pour être à nouveau nourris par les corbeaux, mais à accomplir les 
nouvelles tâches pour lesquelles nous avons traversé ce temps d’enseignement et de renouvellement, fortifiés
de la Parole du Seigneur « Et voici : je suis moi-même avec vous chaque jour, jusqu'à la fin du monde. »



04 Juin 2020

Bonjour à tous,

Cette semaine, nous avons pu partager sur 2 Pierre 1:3-15 et voir tout ce que L’Éternel nous a donné
de Lui, par Lui et pour Lui. Gilbert nous a rappelé hier l’encouragement dans le combat en 
s’appuyant sur l’exemple de David, serviteur selon le cœur de Dieu. Je vous propose ce matin de 
retourner ensemble vers un personnage déjà mentionné il y a quelques semaines : Ruth.

Ruth 2:13
Elle dit: «Oh! Que je trouve grâce à tes yeux, mon seigneur, car tu m'as consolée et tu as parlé au 
cœur de ta servante. Pourtant je ne suis pas, moi, comme l'une de tes servantes.»

Nous voyons que Ruth ne s’invente pas de lignage, ne fait pas prévaloir quoi que ce soit, elle sait 
qui elle est et c’est à cette étrangère que Boaz vient apporter un temps de consolation et de repos. 
Nous étions nous aussi étrangers, Paul dira « sans espoir et sans Dieu » (Éphésiens 2:12), et 
pourtant Dieu a voulu nous consoler, venir nous chercher alors que nous lui étions « étrangers et 
ennemis » (Colossiens 1:21-22). Cette consolation est le fruit de notre prise de position par laquelle 
nous avons accepté de nous tourner vers Son peuple, ceux qu’Il appelle Ses enfants, afin que nous 
les consolions, leur apportions notre aide, notre amour (1 Thessaloniciens 5:14), sans chercher à en 
tirer quelconque profit mais simplement afin que Sa Gloire et Son Nom, auquel nous nous sommes 
dorénavant attachés, soit manifesté en nos vies, dans les œuvres qu’il a préparé d’avance.

Le chapitre 2 du livre de Ruth parle de la première consolation, la place que L’Éternel nous réserve 
dans Son peuple, comme l’un de ses serviteurs, afin que nous n’ayons pas à nous rendre dans un 
autre champ (Ruth 2:22). Le Chapitre 3, quand à lui, parle d’une autre consolation, nous pouvons 
voir que cette vie de Sacrifice nous amène au point culminant Du Retour de Notre Seigneur et 
Sauveur, Jésus-Christ, Le Mariage de l’Agneau qu'est préfiguré dans celui de Ruth et Boaz. 
Regardons ensemble à cette nouvelle consolation, qui dans la chronologie de Ruth entre Pâque et La
Pentecôte, nous rappelle l’ouverture aux nations par la greffe.

Ruth 3:1
« Sa belle-mère Naomi lui dit: «Ma fille, je voudrais assurer ton repos afin que tu sois heureuse. »

Après tout ce temps, nous retrouvons Naomi dans la position du Consolateur, proposant un dernier 
repos dans lequel Ruth n’est pas encore entrée, un repos dont Naomi se fait les prémisses, et nous 
découvrons que le don de ce repos est désiré aussi par Boaz. Cela nous rappelle La Parole de 
L’Éternel à Israël d’être une Lumière pour les nations, parce que Dieu désire sauver un peuple 
nombreux, et cela passe par Le Salut qui vient des Juifs, non une rivalité mais bien une entente 
cordiale avec un désir d’unité et de bienfaits partagés. Nous attendons ce repos, qui est notre 
mariage (adoption) à Son Retour, mais en attendant, nous Lui sommes fiancés et patientons 
tranquillement parce que nous savons que Dieu ne se reposera pas tant que cela ne sera pas réglé 
(Ruth 3:18), ainsi nous vivons par La Présence du Consolateur des prémisses de l’Esprit dont parle 
Romains 8:23.

L’histoire de Ruth nous fait découvrir l’image de la Consolation que désire déverser sur nous Notre 
Rédempteur, non pour nos mérites, nous n’avons rien à faire valoir car Dieu ne fait acception de 
personne, mais parce que cela est Son désir, Sa Volonté. Gardons donc cette pensée en notre cœur 
car c’est une part qui ne pourra pas nous être ôtée et soyons donc encouragés à persévérer encore 
aujourd’hui dans l’œuvre qui nous est assignée d’être des témoins fidèles et véritables de La 



Consolation de Dieu pour tous les hommes, par l’annonce de l’Alliance dans l’œuvre rédemptrice 
de Notre Seigneur et Sauveur Jésus-Christ (Hébreux 4:6-7). Continuons de goûter ainsi à La Paix 
que seul Dieu peut nous donner car Il est Le Consolateur et Il vient avec La Consolation sur Ses 
ailes afin de nous la donner gratuitement.

Je voudrais, après ce partage, vous laisser un dernier verset sur la consolation tirés du Psaumes 
94:18-19
« A peine ai-je dit : « Je vais perdre pied », que, dans ton amour, Éternel, tu m'as soutenu. Lorsque 
des pensées en foule s'agitaient en moi, tes consolations m'ont rendu la joie. »



11 Juin 2020

Bonjour à tous,

J’ai pu expérimenter, grâce au Seigneur, une reprise timide cette semaine concernant le travail, au 
point que nous n’avons pas encore une réelle ouverture mais une partielle et cela est un 
encouragement en ces temps difficiles. Notre pays est impacté, blessé dans son égo, désirant relever
la tête par fierté par des nouvelles encourageantes dans les médias, mais la réalité est que L’Éternel 
a ébranlé les fondations du monde et cela n’est que le début des douleurs de l’enfantement. En cette 
nouvelle journée, je vous propose de regarder ensemble à un témoignage des Évangiles.

Jean 11:39...41
« Jésus dit : Ôtez la pierre…. Ils ôtèrent donc la pierre. »

Nous avons pu échanger lors d’une de nos réunions sur la difficulté de témoigner, et du retour, quasi
systématique, d’une réponse de l’ennemi. Nous savons que nous devons profiter, par 
l’encouragement de la Parole, de toute occasion favorable ou non (1 Timothée 4:2), mais nous 
pouvons toutefois user de sagesse et de discernement quand nous agissons car nous avons une 
armure à revêtir pour agir dans Le Nom du Seigneur et sous Son sang, en tant que Ses 
ambassadeurs. Je ne parlerais pas aujourd’hui de la puissance du sang de l’Agneau qui nous 
recouvre mais de Sa voix. Lors de la mort de Lazare, nous voyons que Jésus demande d’ôter la 
Pierre, il demande à certains de Ses serviteurs d’agir. Il commande et nous agissons par l’aide de 
l’Esprit qui témoigne en nous, rappelant tout ce qu’Il a entendu mais aussi en étant notre conviction 
d’agir, non plus pour notre égo mais pour La Gloire du Seigneur.

Jean 11:43-44
« Ayant dit cela, il cria d'une voix forte : Lazare, sors ! Et le mort sortit, les pieds et les mains liés de
bandes, et le visage enveloppé d'un linge. Jésus leur dit : Déliez-le, et laissez-le aller. »

Ce n’est pas nous qui appelons, c’est Notre Maître. Nous savons que certains refuseront de répondre
comme le figuier refusant de donner Son fruit au Roi des Rois. Mais ceux qui doivent encore être 
appelés, ont besoin d’entendre Sa voix (Jean 10:16) et cela passe par nos réponses aux questions de 
ceux que nous côtoyons, à qui nous témoignons par nos vies, et qui doivent encore être atteints. 
Ceux-là, nous sommes laissés afin de leur témoigner, de les réconforter, les délier et les laissez aller.
Nous avons reçu le pouvoir de lier et délier, usons-en avec sagesse, nous rappelant que nous avons 
aussi eu besoin de serviteurs agissant parfois sans comprendre pourquoi ôter la pierre de devant 
notre tombeau, mais sans cela nous n’aurions pas pu sortir par nos propres volontés ou moyens, cela
est un Don de Dieu.

Nous trouverons sûrement en route des Marthe pour dire « cela fait 4 jours », des obstacles, des 
résistances ou des oppositions, mais tant que nous semons dans la paix et la recherchons avec tous 
les hommes selon notre possible, alors nous n’aurons rien à craindre. Nous aurons parfois des 
larmes à verser, des douleurs à encaisser mais rappelons-nous que nous vivons comme Il a vécu, 
Ésaïe 53:3 nous en laisse un aperçu, rappelons-nous aussi des versets 10 à12 qui nous rappellent Sa 
victoire car il y a plus de joie, à laquelle nous nous associons, pour une seule âme qui se repent que 
pour 99 qui n’en ont pas besoin (Luc 15:7).

Aujourd’hui, soyons donc encouragés car nous avons entendus Sa voix et y avons répondu. Nous 
avons été appelés à ôter la pierre de devant les tombeaux de ceux auxquels Notre Rédempteur nous 
envoie. Se sentir confinés alors que nous travaillons dans une équipe, se sentir confinés alors que 



nous sommes dans une foule immense, est notre lot, car nous pouvons aussi déclarer que nous 
n’avons pas de lieu où reposer notre tête mais en tout cela nous avons le plus grand trésor 
impérissable qui nous attend dans les Cieux alors ne laissons pas nos voix cachées mais exprimons 
nous à haute voix pour faire connaître Sa Gloire et Son Salut (Jean 11:42).

Je voudrais achever cette courte méditation par une parole d’encouragement qui ressort de tout cela.
Nous sommes en formation afin d’être transformés à Son image, à Son ressenti, Sa vision des 
choses, Sa volonté, alors n’endurcissons pas notre cœur si nous entendons Sa voix car elle est autant
pour nous que pour l’entourage à travers lequel nous accomplissions Ses œuvres préparées d’avance
pour Sa Gloire. La Parole nous dit en 1 Pierre 3:9
«Ne rendez pas le mal pour le mal, ni l'injure pour l'injure. Répondez au contraire par la 
bénédiction, car c'est à cela que vous avez été appelés, afin de recevoir vous-mêmes la 
bénédiction.»

Ne laissons donc pas le monde (re)mettre son empreinte sur nous, mais restons dans la bergerie de 
Joie, de Paix, de Liberté et d’Amour de Notre Seigneur, afin de rester près de Sa voix car elle vient 
de Celui qui a dit « Car, comme le Père a la vie en lui-même, ainsi il a donné au Fils d'avoir la vie 
en lui-même. Et il lui a donné le pouvoir de juger, parce qu'il est Fils de l'homme. Ne vous étonnez 
pas de cela; car l'heure vient où tous ceux qui sont dans les sépulcres entendront sa voix, et en 
sortiront. Ceux qui auront fait le bien ressusciteront pour la vie, mais ceux qui auront fait le mal 
ressusciteront pour le jugement. » (Jean 5:26-29/Jean 10:18)



18 Juin 2020

Bonjour à tous,
Cette semaine, nous continuons d’avancer vers le plein retour dans notre lieu de rassemblement. Nous nous 
préparons parce que nous venons de retrouver une liberté, certes partielle, mais nous permettant, sous 
certaines conditions, de nous réunir, nous retrouver et accueillir physiquement ceux qui sont passés pour 
nous informer de leur venue future. Nous sommes ainsi appelés par Notre Seigneur à nous comporter comme
des Lumières dans les Ténèbres. Cette semaine, en nous appuyant sur cette pensée, je vous propose de 
regarder ensemble à un passage des Écritures lié à une autre sortie de confinement.

Genèse 41:14-16
« Pharaon fit appeler Joseph. On le fit sortir en hâte de prison. Il se rasa, changea de vêtements, et se rendit 
vers Pharaon. Pharaon dit à Joseph : J'ai eu un songe. Personne ne peut l'expliquer; et j'ai appris que tu 
expliques un songe, après l'avoir entendu. Joseph répondit à Pharaon, en disant : Ce n'est pas moi ! C’est 
Dieu qui donnera une réponse favorable à Pharaon. »

Nous nous demandons parfois pourquoi Le Seigneur ne presse pas les choses, surtout dans les épreuves. 
Nous pouvons nous sentir abattus et croire que les choses ne changeront pas. Mais nous savons que Le 
Secours du Seigneur vient au temps favorable, car Le Seigneur sait Lui quand Il agit et le résultat que cela 
provoquera. Regardons l’exemple de Joseph, il aurait pu être impatient, être dépité, mais il a persévéré, 
patientant en s’appuyant sur Le Seigneur, Ses promesses, et il suivi cela jusque dans le respect de ce qu’on 
lui imposa à la sortie de la prison, à savoir : se raser, changer de vêtements et ensuite se présenter vers 
Pharaon.

Il a été appelé parce qu’il se démarquait des autres, par La Présence, la Bénédiction et les Dons de Dieu 
placés en lui et sur lui. Nous sommes devenus ambassadeurs de Christ en ce monde, nous ne nous prétendons
pas à la place de Dieu, et sommes à Son Service, cela implique de Le laisser nous transformer dans les 
épreuves, choisir Son temps et nous donner Sa réponse en toute chose. Nous pourrions en avoir assez mais 
rappelons-nous de ce que toute cette attente produisit au final, Pharaon dut faire chercher le seul homme 
capable dans une prison, il n’appartenait pas au royaume de Pharaon, mais aux invisibles, parmi ceux ayant 
perdu leurs droits.

Genèse 41:38
« Et Pharaon dit à ses serviteurs : Trouverions-nous un homme comme celui-ci, ayant en lui l'esprit de Dieu ?
»

Oui, il fut placé là en exemple, mené vers le haut par sa conduite respectueuse et sa patience, cherchant à être
en Paix avec tous les hommes autant que possible comme avec Dieu, et cela afin que La Lumière de Dieu 
puisse rayonner en lui devant Pharaon. Oui, nous avons reçu une bouche et une sagesse qui ne viennent pas 
de nous et à laquelle nos adversaires ne peuvent résister ou nous contredire (Luc 21:15), mais veillons à ne 
pas être tentés d’agir imprudemment par excès de confiance. Nous sommes les seules « Bibles » que certains 
liront jamais et cela nous appelle à rester exemplaire car nous sommes observés même si nous n’en avons 
pas tout le temps conscience.

Et cela n’est pas pour nous, mais auprès de ceux auxquels nous témoignons/prêchons comme Noé, car nous 
témoignons à notre entourage, notre ville, notre génération alors soyons à l’image de Joseph et n’offrons 
aucune occasion à l’ennemi de pouvoir nous faire condamner par nos fautes. Soyons donc à l’image de notre 
Père qui est dans Le Ciel, afin qu’Il puisse être vu en nous et que Sa Gloire, Sa Puissance et Sa Grâce, soient 
manifestées aux yeux des hommes.

Genèse 50:20
« Vous aviez médité de me faire du mal : Dieu l'a changé en bien, pour accomplir ce qui arrive aujourd'hui, 
pour sauver la vie à un peuple nombreux. »



04 Novembre 2020

Bonjour à tous,

Comme lors du premier confinement, nous sommes obligés de nous faire à l’idée d’être enfermés, d’être 
limités dans nos déplacements, d’être limités dans nos capacités de pouvoir agir et annoncer. Cela peut nous 
permettre d’innover, de réinventer notre manière de faire, de bousculer notre confort dans lequel nous 
pourrions être comme le disait hier Stéphane.

« Et moi, je prierai le Père, et il vous donnera un autre consolateur, afin qu'il demeure éternellement avec 
vous, l'Esprit de vérité, que le monde ne peut recevoir, parce qu'il ne le voit point et ne le connaît point; mais 
vous, vous le connaissez, car il demeure avec vous, et il sera en vous. Je ne vous laisserai pas orphelins, je 
viendrai à vous. » Jean 14:16-18

Ce matin, je repense à ce que je disais à une amie en recherche et perdue face aux changements du monde. 
Oui, nous arrivons à un stade qui devrait nous alerter, nous retourner l’estomac ou le cœur, mais nous 
connaissons Celui qui siège sur Le Trône de La Grâce, Celui qui Est et qui Vient. Mais plus encore, nous 
sommes rachetés par Son sang et Adoptés par Lui et en Son absence Il a désiré ne pas nous laisser orphelins !

Ainsi que devons-nous comprendre car Il n’est pas ici maintenant avec nous physiquement ? Nous ne 
sommes plus orphelins, nous avons un Père qui nous a laissé Son Esprit avec nous, qui vit en nous et avec 
lequel nous pouvons grandir, agir, être consolés dans les épreuves et en attendant Son retour.

Nous pourrions regarder à nos conditions mais quelles sont-elles face à celles de nos sœurs et frères 
persécutés dans les autres pays ? Nous avons un prix à payer car ce monde ne nous aime pas, n’aime pas 
notre message, cette même amie me disait qu’afficher en ce moment L’Évangile ou y faire penser était 
risqué, oui, mais cela a-t-il empêché Paul sachant ce qu’il risquait et connaissant le prix ?

Nous entrons dans une période dure, étrange mais surtout nous arrivons à une génération qui désire mettre le 
comble à l’iniquité, semant le chaos et la confusion dans les esprits en ce qui concerne les notions de bien et 
de mal. Mais nous, nous avons été séparés de cela, protégés par le sang de La Croix afin d’apporter La 
Lumière et la consolation à ceux qui crient sans savoir où ni vers qui se tourner. Des orphelins !

Nous qui ne le sommes plus avons le devoir d’aller chercher ceux de qui nous étions auparavant et avons 
devoir de ne pas céder face à la facilité de la crainte car nous n’avons pas reçu un esprit de timidité mais de 
courage et de force, l’esprit d’Adoption par lequel nous crions Abba chaque fois que nous le désirons car 
nous sommes rachetés, soignés, habillés et autorisé à entrer dans Sa présence par le Sang de Jésus.

Un grand nombre d’entre vous ont plus d’années de conversion que moi, ont vu plus de choses que moi, mais
cela n’empêche pas la peur ou le désespoir dans l’attente. N’oublions pas que ce qui l’éloigne c’est notre 
relation avec Notre Père qui est dans le ciel. J’espère que cet encouragement se gravera dans vos cœurs afin 
de vous rappeler qu’aucun d’entre nous n’est seul dans ce nouveau confinement, parfois même dans une 
maison certains sont seuls, mais nous n’avons pas à laisser l’ennemi nous tromper mais nous rappeler les 
paroles de Notre Seigneur.
« Je vous ai dit ces choses, afin que vous ayez la paix en moi. Vous aurez des tribulations dans le monde; 
mais prenez courage, j'ai vaincu le monde. » Jean 16:33



11 Novembre 2020

Bonjour à tous,

Stéphane vient de nous exhorter à apporter la bonne nouvelle que cela soit dans des conditions 
favorables ou non. Nous pourrions parler de ce que vécurent les Apôtres, battus et heureux de 
l’avoir été pour le Nom du Seigneur Jésus, mais je voudrais reprendre avec vous ce vent qui a 
commencé à souffler sur l’assemblée. Le vent de la fortification, celui de la connaissance, et pour 
cela nous allons nous appuyer sur ce que Pierre nous a laissé comme encouragement :

2 Pierre 1:16-18
« Ce n'est pas, en effet, en suivant des fables habilement conçues, que nous vous avons fait 
connaître la puissance et l'avènement de notre Seigneur Jésus-Christ, mais c'est comme ayant vu sa 
majesté de nos propres yeux. Car il a reçu de Dieu le Père honneur et gloire, quand la gloire 
magnifique lui fit entendre une voix qui disait: Celui-ci est mon Fils bien-aimé, en qui j'ai mis toute 
mon affection. Et nous avons entendu cette voix venant du ciel, lorsque nous étions avec lui sur la 
sainte montagne. »

Pierre fait ici référence à Daniel 7:13-14 et nous renvoie d’ailleurs à la suite de ce passage aux 
paroles prophétiques reçues comme étant véritables, établies et sures. Nous voyons des choses qui 
se passent actuellement dans le monde dont La parole nous avait averti, cette même Parole qui nous 
demande de lever la tête en ces temps, non pas par bravade mais parce que notre délivrance est 
proche. Nous sommes confinés mais nous sommes déjà délivrés, nous sommes ici physiquement 
mais assis dans les lieux célestes en Jésus-Christ, tenons-nous donc fermes en cette assurance, 
accrochés au Rocher du Salut, en continuant de bâtir sur le Roc.

Regardons ensemble à ce mot Rocher, cela pourrait nous permettre de consolider notre ancrage. 
Nous connaissons La Tri-unité de Dieu qui est Un, comme un couple est UN. Le Rocher, Even 
(Eben) en Hébreu, est composée de deux mots qui nous rappellent que nous ne sommes jamais 
seuls. Ben, qui signifie Fils, nous rappelant que Le Fils est dans ce Rocher qui nous sert de Salut. 
Mais Il n’est pas LE seul, le second mot, Av qui veut dire Père est aussi présent. Le Rocher du Salut
est Le Père ET Le Fils, si nous avons l’un, nous avons l’autre mais nous ne pouvons être sur le 
Véritable Rocher du Salut si nous n’en reconnaissons qu’un seul.

Notre Salut est l’action commune de ce Rocher d’éternité, l’un ne force pas l’autre, l’un ne désobéit
pas à l’autre, un ange est venu fortifier Jésus dans le Jardin lorsqu’Il priait Le Père. La Justice ne va 
pas sans l’Amour et l’Amour ne va pas sans la Justice, et cela se perçoit dans la personne qu’est 
Notre Créateur qui est Saint et ne varie pas. C’est un Rocher Solide, immuable, sur lequel repose 
Notre Salut, n’ayons donc aucune crainte dans ces temps car Lui peut calmer la Tempête et/ou bien 
nous mener à bon port, car si Jésus a demandé à Ses disciples « Pourquoi avez-vous ainsi peur ? 
Comment n'avez-vous point de foi ? » cela était aussi pour leur rappeler que Là où est Le Seigneur, 
là se trouvent La Liberté, La Vérité et La Vie. Le Seigneur connaît notre temps et notre crainte ne se
doit pas d’être sur les choses de ce monde mais dans la crainte de Celui qui peut mettre nos âmes 
dans la Géhenne éternelle, Paul le proclamera « Si Dieu est pour nous, qui sera contre nous ? »

Car Le Seigneur sait où Il veut nous mener même si nous nous ne le savons pas, Exode 13:17 en est 
un exemple, et Il connaît nos besoins, Il connaît les ressources qui nous sont nécessaires pour tenir 
que cela soit dans le désert ou bien dans La Tempête, c’est pour cela que nous expérimentons la vie 
avec Lui jour après jour et fortifions notre foi dans Ce Rocher qui nous suit afin de ne pas nous 
abandonner. Ce Rocher nous abreuve parce qu’Il ne nous laisse pas orphelins. Pierre avait ce désir 



de rappeler ces choses afin que notre foi ne puisse être détruite par un coup de vent, par des fables 
ou des points de discussions qui n’édifient pas, que nous n’allions point voir ailleurs par oubli 
(Ésaïe 17:10), mais que notre assurance se tienne au mousqueton nous permettant d’avancer 
sécurisés par la ligne de vie.

2 Pierre 1:12-15
« Voilà pourquoi je prendrai soin de vous rappeler ces choses, bien que vous les sachiez et que vous 
soyez affermis dans la vérité présente. Et je regarde comme un devoir, aussi longtemps que je suis 
dans cette tente, de vous tenir en éveil par des avertissements, car je sais que je la quitterai 
subitement, ainsi que notre Seigneur Jésus-Christ me l'a fait connaître. Mais j'aurai soin qu'après 
mon départ vous puissiez toujours vous souvenir de ces choses. »

Si nous sommes affermis, nous n’aurons pas peur de partager, ni d’annoncer La Parole, de prendre 
le courage de l’arborer, de La révéler dans les ténèbres que nous parcourons en ce monde qui tente 
d’éteindre cette petite Lumière qui est la nôtre. Poussons donc encore aujourd’hui des cris de Joie, 
des chants de reconnaissance, vers Le Rocher du Salut comme nous y encourage Le Psalmiste, 
proclamons que nous n’avons plus à chanceler car Il est notre haute retraite, et regardons la mer se 
déchaîner sans crainte car nous connaissons Celui qui lui résiste et qui peut la faire taire en un 
instant, Lui qui est notre boussole. Que ce temps d’isolement nous soit bénéfique pour continuer 
d’apprendre qui Est Le Dieu des Vivants afin de tenir ferme en l’invoquant dans les bons et les 
mauvais moments, Le louant, L’adorant, reconnaissants de ce qu’Il a fait et qu’Il pourvoit aux 
choses bonnes en son temps.

Ésaïe 26:2-5
« Ouvrez les portes et laissez-y entrer la nation qui est juste, qui demeure fidèle. A celui qui est 
ferme dans ses dispositions, tu assures une paix parfaite, parce qu'il se confie en toi. Placez votre 
confiance toujours en l’Éternel, car l’Éternel est le rocher de toute éternité. Car il a abaissé ceux qui 
trônaient bien haut et il a renversé la ville inaccessible, il l'a abaissée jusqu'à terre, lui faisant 
mordre la poussière. »

Réjouissons-nous toujours dans Le Seigneur ! Réjouissons-nous toujours dans Le Rocher de Notre 
Salut ! Car bientôt il n’y aura plus de pleurs, plus de larmes, et nous serons dans Sa Présence pour 
toujours, non plus partielle mais entière, gardons donc notre attache à la ligne de vie que Le 
Seigneur a placé pour nous, tenons-nous cachés au creux du Rocher pour pouvoir Le Voir quand Il 
sera passé.



18 Novembre 2020

Bonjour à tous,

Nous voyons se dégager dans les messages que nous échangeons un temps, une urgence, un appel 
auquel nous nous devons d’être sensibles. Parfois nous regardons l’image et ne comprenons pas en 
raison des pièces manquantes, de la façon dont elles sont taillées et nous pourrions nous perdre, 
baisser les bras devant la grandeur de la tâche. Le Seigneur nous encourage à persister dans l’appel 
que nous avons reçu, c’est Lui qui nous donne le vouloir ET le faire, Lui qui nous forme dans les 
épreuves, dans nos vies, à ce qu’Il désire que nous soyons comme servantes et serviteurs pour Son 
plan et Son Royaume. Ce matin, je voudrais persister sur l’affermissement de la connaissance de 
Qui Est Notre Seigneur et Sauveur car Il Est bien plus que Le Rocher de Notre Salut.

Hébreux 6:19-20
« Cette espérance, nous la possédons comme une ancre de l'âme, sûre et solide; elle pénètre au-delà 
du voile, là où Jésus est entré pour nous comme précurseur, ayant été fait souverain sacrificateur 
pour toujours, selon l'ordre de Melchisédek. »

Jésus est notre Souverain Sacrificateur. Un titre important car sans cela nous ne pourrions pas Le 
reconnaître en tant que Sacrificateur ni comme Celui capable de présenter l’offrande derrière le 
voile. Une place spéciale qui a son importance bien plus que nous ne le pensons, le Rocher nous a 
rappelé l’accord du Père et du Fils, mais qui peut entrer dans La Présence du Père sans y être 
invité ? Esther nous parle de cet acte punit de mort, cela l’était aussi pour le Souverain Sacrificateur
qui ne pouvait se présenter que le jour de Yom Kippour et pourtant Jésus s’est présenté à Pâque.

Il est Celui qui doit réaliser les fêtes de l’Éternel en Sa vie alors nous serions en droit de nous dire 
qu’il y a un souci de date. Il est Souverain Sacrificateur selon l’ordre de Melchisédek et cela change
tout car nous ne parlons plus ici d’un sacerdoce mortel, limité et teinté de péché, mais éternel, saint 
et pur, comme le déclare Hébreux 7:1-3. Et encore une fois cette mise en commun entre l’un et 
l’autre a son importance pour nous car ce rôle est aussi lié à un fait spécial que nous allons aborder 
et qui nous place devant Qui Est Notre Rédempteur et l’expression de notre reconnaissance dans 
notre vie et notre témoignage quotidien.

Hébreux 10:26-27
« Car, si nous péchons volontairement après avoir reçu la connaissance de la vérité, il ne reste plus 
de sacrifice pour les péchés, mais une attente terrible du jugement et l'ardeur d'un feu qui dévorera 
les rebelles. »

Le choix de ce passage n’est pas un hasard, il nous place devant cette réalité du sacrifice et de notre 
reconnaissance, nous ne sommes pas destinés à revenir en arrière, à faire semblant, mais à nous 
laisser transformer à Son Image. Nombres 35:25-28 nous parle de la ville refuge et du Souverain 
Sacrificateur dont la protection durait jusque sa mort pour ceux qui y était consignés afin de ne pas 
craindre la main du vengeur du sang. Nous pouvons commencer à comprendre que le rôle d’avocat 
dans Le Ciel n’est pas à prendre à la légère parce que nous sommes dorénavant couverts par le Sang
de Celui qui Était, Qui Est et Qui Vient ! Il est notre ville refuge ET notre Souverain Sacrificateur 
qui vit éternellement, nous ne pouvons pas espérer qu’Il meurt à nouveau pour sortir car le vengeur 
du sang a toujours son droit sur nous en ce cas, comme le déclare le passage d’Hébreux 10.

Mais que faisons-nous dans cette ville ? En y regardant de plus près, nous y vivons mais ne pouvons
en sortir, un confinement salutaire en sorte, avec une vie nouvelle à laquelle nous apprenons à nous 



faire car nous savons qu’elle dure jusqu’à ce que le Souverain Sacrificateur soit mort, pour nous 
c’est à perpétuité ! Nous prenons donc conscience que Sa protection est permanente et que nous 
avons aussi à nous adapter aux règles que cela engendre pour cette nouvelle vie, comprendre cette 
Grâce, nous l’approprier et faire qu’elle devienne notre Respiration, notre Liberté, notre Être. 
(Merci Stéphane!)

Galates 2:20
« J'ai été crucifié avec Christ; et si je vis, ce n'est plus moi qui vis, c'est Christ qui vit en moi; si je 
vis maintenant dans la chair, je vis dans la foi au Fils de Dieu, qui m'a aimé et qui s'est livré lui-
même pour moi. »

Dans cette ville, nous sommes ainsi gardés, pardonnés, pourvus de nos besoins mais aussi enseignés
afin que le vieil homme disparaisse. Ce Souverain Sacrificateur accomplit bien plus qu’une simple 
bénédiction déposée sur nous, Il est de l’ordre de Melchisédek et à ce titre, Il est le Roi de 
Jérusalem, la ville de(s) Paix (Yerushalaim est un pluriel). C’est le nom de la ville refuge à laquelle 
Il nous convie par Son Sang versé, par Son Sacrifice qu’Il peut présenter au Père en tout temps car 
Son Sang ne durcit pas, ne flétrit pas, ne vieillit pas et ne perd pas de son efficace. Nous voici 
replacés devant cette réalité de Qui Est Jésus Le Christ selon ce que La Parole et L’Esprit nous 
déclarent de Lui et cela nous encourage dans ce que nous traversons/affrontons jour après jour dans 
ces temps difficiles mais nous possédons l’assurance en nous qui nous permet d’approcher du trône 
de La Grâce cette fois-ci non plus pour nous mais pour les âmes qui sont encore perdues dans ce 
monde. Nous pouvons avoir une pensée ce matin pour ceux qui ont aussi besoin de cette nouvelle, 
de ce Souverain Sacrificateur qui nous rachète et nous transforme à Son Image par Grâce.

Ainsi, résidons en notre ville refuge, car nous savons que nous sommes protégés de l’accusateur, 
tout en agissant comme le conseille Paul en Philippiens 2:5 « Ayez en vous les sentiments qui 
étaient en Jésus-Christ » afin que notre témoignage soit digne de La Gloire du Souverain 
Sacrificateur de l’ordre de Melchisédek.



25 Novembre 2020
Bonjour à tous,

Je voudrais ce matin revenir sur l’Apocalypse, qui signifie Révélation et nous parle de deux 
révélations que nous vivons actuellement. En effet, si nous savons que la Révélation du Fils de 
l’homme passe par les douleurs de l’enfantement, nous devons aussi voir que ce Retour est précédé 
par la révélation du comble du mystère de l’iniquité et la révélation de l’impie.

Une révélation que nous savons temporaire car La Parole nous déclare au chapitre 21:1..4 : « Puis je
vis un nouveau ciel et une nouvelle terre, car le premier ciel et la première terre avaient disparu et la
mer n'existait plus…. Il essuiera toute larme de leurs yeux, la mort ne sera plus et il n'y aura plus ni 
deuil, ni cri, ni douleur, car ce qui existait avant a disparu ».

Nous avons observé que Notre Seigneur est Le Rocher du Salut et Le Sacrificateur selon l’Ordre de 
Melchisédek, je vous propose d’approfondir ce regard sur Lui afin de prendre conscience que ce 
que déclare les versets d’Apocalypse 21 existe en Son essence même. Pour cela nous devons nous 
rappeler que nous vivons dans un monde de mort, un monde de souffrance, un monde déchu, un 
monde qui est déjà jugé ! (Jean 12:31)

Le mandat que Le Seigneur a donné est tourné vers les âmes, vers les êtres qu’Il a séparé de La 
Création en les faisant à Son Image et cette distinction est primordiale afin de comprendre que, bien
que nous devions prendre soin de la terre cela ne doit pas aller aux détriments des âmes humaines 
comme certains, hélas, le font de nos jours (il n’y a pas que les végans malheureusement qui 
préfèrent dorénavant les animaux aux hommes) et cela devrait être un appel pour nous qui savons ce
qui attend ceux qui ne seront pas trouvés dans Le Livre de Vie.

Rappelons-nous avec Jésus ce que déclare La Parole : « Je suis le Dieu d'Abraham, le Dieu d'Isaac 
et le Dieu de Jacob - Dieu n'est pas le Dieu des morts, mais des vivants. » (Matthieu 22:32) Dieu est
le Dieu des Vivants ! Et c’est cette Essence qui apparaît dans son désir de renouveler La Création à 
l’image à laquelle elle était faite auparavant, la ramener à La Vie. Mais pour cela, Dieu a préparé un
plan qui restaure les choses dans l’état qui Lui fit dire que « tout était très bon ».

Nous pouvons voir que Dieu détourne notre prétendue sagesse afin de nous remettre face aux faits, 
nous l’avons déclaré mort et Il ne pouvait dès lors que nous voir comme morts, mais par Sa propre 
mort, Il a ramené La Vie aux hommes, cette Vie qui est auprès de Lui et en Lui, Le Dieu des 
Vivants, qui la donne à ceux qui font appel à Lui et confessent de leur bouche Qui Il Est.

« Mais Dieu est riche en compassion. A cause du grand amour dont il nous a aimés, nous qui étions 
morts en raison de nos fautes, il nous a rendus à la vie avec Christ - c'est par grâce que vous êtes 
sauvés -, il nous a ressuscités et fait asseoir avec lui dans les lieux célestes, en Jésus-Christ. Il a fait 
cela afin de montrer dans les temps à venir l'infinie richesse de sa grâce par la bonté qu'il a 
manifestée envers nous en Jésus-Christ. » (Éphésiens 2:4-7)

Oui nous étions morts dans nos offenses, Il a pris l’acte d’accusation qui devait se trouver sur Notre 
croix et l’a pris sur La Sienne. Nous sommes en Lui ressuscités, attendant et annonçant Son Retour 
comme le déclare 1 Corinthiens 11:26 « En effet, toutes les fois que vous mangez ce pain et que 
vous buvez cette coupe, vous annoncez la mort du Seigneur jusqu'à ce qu'il vienne. » Nous 
déclarons ainsi qu’Il est Vivant ! Nous avons crié « Hosanna » (secours!) pour être sauvés et nous 
proclamons et vivons dorénavant « Maranatha » (Il revient).



Nous n’avons pas un dieu de bois ou de toute autre matière et fait de mains d’homme. Non, Notre 
Dieu est Le Fidèle et Le Véritable mais aussi Le Vivant ! Il est L’Éternel, ce nom seul nous rappelle 
qu’Il n’a ni début ni fin, n’a pas été créé et ne saurait périr. Et nous avons eu la Grâce de Le voir 
venir nous délivrer de la puissance des ténèbres et nous transporter dans le royaume de son Fils 
bien-aimé, en qui nous sommes rachetés, pardonnés de nos péchés.

Prenons conscience que Dieu nous a ramenés à La Vie, non celle de ce monde, mais celle qui fait 
que nous sommes dorénavant dans L’Éternité, en cet instant, assis dans les lieux célestes en Jésus-
Christ. En effet, La parole nous dit encore : « En vérité, en vérité, je vous le dis, celui qui écoute ma
parole et qui croit à celui qui m'a envoyé à la vie éternelle; il ne vient pas en jugement, mais il est 
passé de la mort à la vie. » (Jean 5:24). Nous avons en nous l’espérance que nous verrons le 
nouveau ciel et la nouvelle terre et devrons dire au revoir à ce que nous connaissons afin d’entrer 
dans cet héritage si durement acquis pour nous à La Croix, alors prenons confiance, bannissons la 
peur en nous rappelant ce que Le Seigneur dit à Jean en Apocalypse 1:17-18

«N'aie pas peur. Je suis le premier et le dernier, le vivant. J'étais mort et voici, je suis vivant aux 
siècles des siècles. »

Que cette parole nous conforte en Qui Est Notre Seigneur ce matin, afin de prendre acte et appui sur
cette identité et de faire de cet acquis un piédestal solide duquel nous ne trébucherons point dans les
tempêtes que nous traversons et celles à venir.
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